49C

Bolos

Pruneda y Guillermo empiezan con fuerza en el "Villa de Mieres"

Los de la Peña Villa de la Sidra-Titi derrotaron a Dani y Alejandro (El Biche) por 14 a 7 en una excelente partida

Lucas BLANCO

El Torneo "Villa de Mieres" ya tiene a sus primeros cuarto finalistas. Javier Pruneda y Guillermo Iglesias, de la Peña Villa de la Sidra-Titi, superaron el martes su partida de octavos de final en la bolera Caudal frente a unos duros rivales como Daniel Olay y Alejandro Rodríguez (El Biche), que, pese a rayar a buen nivel, terminaron cediendo por 14 a 7.

Aunque el marcador no dio lugar a la emoción en ningún momento (7 a 3 al descanso para los de Nava), si hicieron vibrar a los aficionados los buenos tanteos conseguidos por las dos parejas. Especialmente destacada fue la actuación de un Pruneda que promedió más de ocho bolos por bola para el pulgar y siete para la mano, aunque Guillermo tampoco lo hizo mal rozando los siete bolos por bola, al igual que sus dos contrincantes.

Ahora Guillermo y Pruneda, que defienden el título del año pasado, tendrán como rivales a los ganadores de la partida prevista para las seis y media de esta tarde entre Prau La Hueria de Pola de Laviana y la Peña Riaño, que probablemente alineará a los vigentes campeones de Asturias, Iván Rivas e Iván Fernández.

La tercera eliminatoria de octavos se celebra el martes a la misma hora con otras dos grandes peñas como El Piles y Turonesa como protagonistas. Los gijoneses podrían contar para esta ocasión con su pareja de gala integrada por Ángel Ibaseta y Alejandro Nuño, mientras que por los de Turón es posible que jueguen Eugenio Fernández y Jesús Robles.

Por otro lado, este fin de semana se disputan los cuartos de final de los regionales de parejas de todas las categorías. A las ya conocidas partidas de Primera hay que añadir los cuatro duelos previstos en la categoría de plata en el que destaca el choque entre Víctor Busto y José Costales (Ateneo Obrero) y Quico y Héctor Gutiérrez (Rozaes), así como el que medirá a José Luis Álvarez y Pedro Castro (El Horru) con Dani Olay y Alejandro Rodríguez (El Biche). Las dos eliminatorias restantes son las protagonizadas por Eugenio Fernández y Jesús Robles (Turonesa) con Gelín Díaz y Ramiro Marcos (Tudelano) y Víctor Quirós y Berto Fernández (Reculta) frente a Pedro Espina y Milio Méndez (El Piles).

Misma ronda de cuartos de final que se resolverá entre el sábado y el domingo en Tercera. José Luis Sadia y Ángel López se enfrentan a la joven dupla del Batán integrada por José Miguel Fernán-



Guillermo y Pruneda. | LUCAS BLANCO



Gelín y Ramiro, del Regional de Segunda por parejas. Lucas blanco

Este fin de semana se disputan las eliminatorias de cuartos de final de los Regionales por parejas

La bolera Valentín Palacio, de Pola de Siero, acoge la tercera jornada clasificatoria del memorial "Cajetilla"

El lunes se celebrará el sorteo para los cruces de la siguiente fase, que se iniciará el próximo mes de marzo

dez y Pablo Fernández. Las también promesas mierenses, Jorge Rosa y Javi Méndez buscarán una semifinal frente a sus compañeros ante Miguel Suárez y Quique Pérez. Por la otra parte del cuadro, Miguel Osorio y Manolín Pedrouzo (Tino El Panadero) juegan ante José Félix Muñiz y Ginio Gutiérrez (Turonesa) y Miguel y Elías Mier (Casa Cuqui) retan a Rosendo Blanco y Juan Rodríguez (El Biche) por una plaza en semifinales.

Además, la bolera Valentín Palacio de Pola de Siero acoge esta tarde la tercera jornada de tiradas de clasificación para el XXIX Memorial "Cajetilla" individual entre las cinco y las ocho de la tarde. Dicha fase se extenderá hasta mañana entre las once de la mañana y la una de la tarde. Una vez cerradas las tiradas, los 24 jugadores que hayan registrado los mejores tanteos formarán parte del sorteo junto a los ocho roscadores de las peñas de Siero que obtuvieron el pase la semana anterior. Dicho sorteo tendrá lugar el lunes a las siete de la tarde, cuando se conocerán los emparejamientos que comenzarán a celebrarse en las distintas boleras del municipio a comienzos de marzo.

Los ocho mejores clasificados en las tiradas locales fueron, por este orden, Mario Blanco (El Biche), Alberto Palacio (El Chalupu), Orlando Montequín (Lugones), Elías Mier (Casa Cuqui), Ramiro Paniceres (El Berrón), Yayo Álvarez (Lugones), Jairo Ramis (El Berrón) y Tino Fernández (Casa Cuqui).

Ajedrez

Derbi gijonés en la tercera ronda del Regional por equipos

El Antonio Rico y el Grupo Covadonga se miden con el objetivo de seguir en lo más alto

Víctor LLANEZA

OVIEDO

La tercera de las once rondas de los Regionales por equipos 2017 llega este sábado con varios frentes a seguir. Toda vez que este año se ha cambiado del tradicional sistema de puntuación por tableros al que valora el resultado global de cada encuentro, tenemos una clasificación muy compacta aún. Cuatro conjuntos se han impuesto en los primeros litigios. El duelo más atractivo quizás sea el que medirá a dos de ellos: Grupo Covadonga y Antonio Rico. Un derbi gijonés de altura que permitirá al vencedor, si lo hubiera, mantener la carrera por el título con el gran favorito, el Real Oviedo. El Rico dispone de un bloque ciertamente potente con Carlos Suárez, Javier Agüera y Enrique Álvarez por columna vertebral. Los grupistas, por su lado, varían su plantilla casi cada año con sus hermanos" del Grupo 64, pero no acaban de dar con la tecla para campeonar. El buen ajedrez y la máxima competitividad reinarán, de eso no cabe

Otro tipo de guión se espera en el Valdesva-Real Oviedo donde todo lo que no sea un triunfo azul parece excluido de los pronósticos. Los entusiastas locales, sin nada que perder, a sufrir y disfrutar, por partes iguales de las partidas ante maestros.

Importante va a ser el pulso que mantendrán el Oviedo 93, que marcha en el grupo de cabeza con 4 puntos, y el Siero, que ha sumado tres y buscará mantener la imbatibilidad. En otro choque a no perder de vista, el Pablo Morán y el Ensidesa también podrían deparar seis juegos de calidad y equilibrados, ajedrecistas en sus filas tienen para ello, desde luego. Completarán la jornada el Mieres del Camino-Gradense, y el Grupo 64-Ateneo Obrero 1881.

En Segunda los cruces de este fin de semana serán: San Juan Bautista-Grupo 64 B, CTD Ciudad Naranco-Siero B; Ensidesa B-Oviedo 93' B; Universidad de Oviedo-Alfil, Grupo Covadonga B-Real Oviedo B y Antonio Rico B-Mieres del Camino B.

Los juegos darán comienzo a las cuatro y media de la tarde en los diferentes locales y tienen un ritmo de 90' + 30".